

## Die Rheinpfalz

### SPORTNOTIZEN

#### **Fußball: Fritz Müller für Engagement geehrt**

**LUDWIGSHAFEN.** Der Ludwigshafener Fußball-Schiedsrichter Fritz Müller (69, VSK Niederfeld) ist vom Deutschen Fußball-Bund (DFB) und dem Südwestdeutschen Fußballverband (SWFV) für großes ehrenamtliches Engagement im Rahmen der Aktion „Danke, Schiedsrichter“ geehrt worden. „Fritz Müller hat diese Auszeichnung durch seine Arbeit an der Basis verdient. Durch seinen Einsatz haben sich viele Jugendliche entschlossen, eine Laufbahn als Schiedsrichter zu starten“, sagte der Präsident des SWFV, Hans-Dieter Drewitz, bei der Ehrung anlässlich des U19-Länderspiels Deutschland gegen Ägypten in Pirmasens. Zuvor waren Müller und alle anderen bundesweit geehrten Schiedsrichter zu einem Wochenende nach Hannover eingeladen worden. Höhepunkt war der Besuch des Bundesligaspiel Hannover 96 gegen Schalke 04. Wie Roland Schäfer, Obmann der Schiedsrichtervereinigung Rhein-Pfalz, informierte, sei Müller Kontaktperson für die vielen jungen Schiedsrichter. Er beobachte sie, gebe Tipps und sei hauptverantwortlich dafür, dass sie bei der Stange bleiben. (thl)